

Aventura en Corea del Sur

El Club Deportivo San Cebrián viaja hoy a los Juegos Mundiales de Invierno en Asia

Cuatro deportistas palentinos representarán a España en la modalidad de esquí alpino en Pyeong Chang



ESTHER BENGOCHEA

países. Están todos muy ilusionados», reflexiona Esther Alonso.

Carlos Huidobro, de Villada; Alfonso Cabo, de Venta de Baños; y Francisco Osorno y Sara Amor, de la capital, son los representantes de la delegación palentina en los Juegos Mundiales, competición que reúne a deportistas con discapacidad intelectual de 110 países de los cinco continentes. Se celebrarán desde el 29 de enero y hasta el 5 de febrero, en la ciudad coreana de Pyeong Chang. «Los tres primeros días los utilizaremos para aclimarnos y para hacer un poco de turismo», explica Alonso. «Después habrá que comenzar a entrenar y a prepararnos para la competición». Los deportistas palentinos estarán quince días en el país asiático.

Existen diferentes modalidades en las que competir: esquí de fondo, esquí alpino, patinaje artístico, patinaje de velocidad en pista corta, snowboard, raquetas de nieve o hockey. Toda la delegación de la Fundación San Cebrián defende en España en el esquí alpino. Alfonso Cabo y Francisco Osorno lo harán en la categoría absoluta, mientras que Carlos Huidobro, en adaptación. Por su parte, Sara Amor luchará por los metales en tres modalidades: Esilón, esilón gigante y descenso. No todos ellos debutan en unos Juegos Mundiales, Carlos Huidobro y Alfonso Cabo ya han



Los representantes de San Cebrián en Corea del Sur, Carlos, Francisco, Esther, Sara y Alfonso. :: M. FUENTE

Más de tres mil deportistas de 110 países participarán en la cita coreana

compedido en otros Juegos Special Olympics. Fue en Mallorca, en la disciplina de natación.

El viaje hasta Corea de estos deportistas de la Fundación San Cebrián ha sido posible gracias a las familias de los participantes en los Juegos Mundiales, a los centros de Acción Social de Castilla y León y

a la propia fundación. Ellos han corrido con todos los gastos.

La delegación española estará formada por treinta y nueve personas entre deportistas, cuerpo técnico y directivos. Ellos lucharán, entre más de tres mil deportistas, por llegar a lo más alto del podio representando a España.

PROTAGONISTA
Esther Alonso
Delegada de San Cebrián en los Juegos Mundiales
«Los chicos están muy nerviosos»



Esther Alonso no esconde la emoción de viajar a otro continente con los jóvenes de la fundación. «La experiencia que tienen es espectacular, se van a enfrentar a otros países».

PALENCIA. LAS FIGURAS PALENTINAS DE LA DELEGACIÓN DE SAN CEBRIÁN EN LOS JUEGOS MUNDIALES DE INVIERNO EN ASIA. ESTHER ALONSO, DELEGADA DE LA FUNDACIÓN SAN CEBRIÁN EN LOS JUEGOS MUNDIALES DE INVIERNO EN ASIA. ESTHER ALONSO, DELEGADA DE LA FUNDACIÓN SAN CEBRIÁN EN LOS JUEGOS MUNDIALES DE INVIERNO EN ASIA.

Los capitanes fueron los representantes de la plantilla la pasada semana, y fueron los encargados de transmitir al club su disconformi-

da de Jordi Lardín al fútbol base y su idea de no incorporar jugadores de más de 21 años al filial juega en contra del fichaje del palentino.

ra al anete. También existe la posibilidad de que el Real Valladolid cite a Bueno para realizar la pretemporada en julio.